



REFERENCIAL/CARABINEROS
LOS CONTROLES SERÁN EN DISTINTOS PUNTOS.

Unos 60 mil los vehículos se movilizarán este fin de semana largo y puntos de control carretero serán 19

CARRETERAS. El 2023 fueron 14 siniestros de tránsito sin consecuencias fatales los que se registraron en la misma fecha.

Cerca de 60 mil vehículos se movilizarán este fin de semana largo por la región de Atacama, una cifra considerable y que motivó la entrega de recomendaciones de seguridad vial y autocuidado para la prevención de accidentes y siniestros de tránsito.

Desde la Concesión Valles del Desierto, explicaron que por los peajes Totoral y Puerto Viejo, así como también por las diferentes rutas de la región, se movilizaría esa cifra durante estos cuatro días.

DESPLIEGUE POLICIAL

El mayor Damián Núñez, prefecto de Servicios de la Prefectura de Atacama, mencionó que "Carabineros va a tener 19 puntos de control carretero a lo largo de toda la región, donde se van a fiscalizar a los conductores que transitan por las diferentes rutas de la región. También, tendremos servicios desplegados en los distintos terminales de buses con la finalidad de verificar a los pasajeros que se trasladan en la región, además de servicios Senda y vamos a tener servicios extraordinarios en el Aeropuerto. Por lo tanto, como Carabineros llamamos a que los conductores lo hagan con el máximo de medidas de seguridad, planifiquen su viaje, no lo hagan bajo las influencias del alcohol, mantengan las distancias de

los vehículos uno con otro, para evitar que puedan ocurrir accidentes de tránsito".

Sobre el tema, la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Carla Orrego, informó que durante el Día de las Iglesias Evangélicas y Protestantes - Día de Todos los Santos 2022, fecha comparable con el año en curso debido a la proximidad de fechas y cantidad de días, se produjeron en Atacama un total de 17 siniestros de tránsito con resultados de un fallecido, mientras que el 2023 fueron 14 siniestros de tránsito sin consecuencias fatales.

"Es importante que durante estas celebraciones no aumentemos las cifras de años anteriores, como Gobierno nuestra mayor preocupación durante estas fechas es entregar mensajes y acciones preventivas para generar conciencia en la población y puedan disminuir estos números. Por eso, si vas a beber alcohol o consumir otras sustancias, no conduzcas, ya que las consecuencias pueden ser fatales; Organiza tus viajes previamente, conduce con precaución y mantén todos tus papeles al día. Nosotros estaremos con Carabineros monitoreando las rutas para que todas y todos logremos tener viajes seguros y podamos llegar sin malas noticias a casa".

Así lo comentó la seremi

de Gobierno, Sofía Vargas, "como Gobierno queremos invitarte a disfrutar este fin de semana largo viajando por nuestra región y disfrutando de sus parajes turísticos. Nuestras policías e instituciones públicas estarán trabajando para tu seguridad. Como Gobierno te llamamos a disfrutar y a cuidarte".

MOP

Por su parte, Mauricio Guaita, seremi MOP, indicó que "como Ministerio de Obras Públicas y así como ha sido la tónica durante todos los fines de semana largo, en unirnos en esta campaña de poder incentivar al manejo responsable, a respetar las medidas del tránsito. Van a ser cinco días donde las familias pueden programar un viaje, salir a la costa o hacia el sur de nuestra región. El mensaje es ese; a cuidarnos, revisar sus vehículos, respetar las normas del tránsito, nuestros Carabineros van a estar controlando en ruta, por lo tanto, lo que queremos es no tener cifras fatales al final de estos días, sino que tener noticias positivas y que sea una bonita fiesta para quienes celebran las actividades en homenaje a nuestros fallecidos, el Día de los Muertos, pero en el fondo queremos, sobre todo, reforzar el mensaje de autocuidado, seguridad y el manejo responsable".

CS